
ATA 6. 2021 DA REUNIÃO ORDINÁRIA 
REMOTA DO COLEGIADO DO 
PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM 
ENSINO DE ARTES CÊNICAS (PPGEAC) 
DO DIA NOVE DE DEZEMBRO DOIS MIL 
E VINTE E UM. 

Ao nono dia do mês de dezembro de dois mil e vinte e um, às dezenove horas, 
reuniu-se o Colegiado do Programa de Pós-Graduação em Ensino de Artes 
Cênicas (PPGEAC), para reunião com gravação e arquivamento. Estiveram 
presentes os/as professores/as doutores Andrea Bieri, Elza de Andrade, Marina 
Henriques Coutinho, Carmela Soares, Paulo Merisio, Paulo Melgaço, Rosyane 
Trotta, Monica Magalhães, a secretária Jessica Alves e os discentes Marcos 
Fogaça e Sabrina Faerstein  para tratar dos itens de pauta relacionados a seguir. 
1) Aprovação das Atas das últimas reuniões (3/11 e 23/11).  As atas foram 
aprovadas por unanimidade. 2) Aprovação de Minuta de Edital de seleção 
2022. A coordenação apresentou as alterações do edital a partir das indicações 
do último Colegiado, quais sejam: cláusula de exclusão do processo seletivo em 
caso de plágio, de não identificação dos candidatos, da comprovação de 
atividades, da apresentação do curso como presencial e, por fim, a atualização 
do calendário. O edital foi APROVADO por unanimidade. 3) Oferta de 
disciplinas 2022 Prof.ª Jacyan e Paulo Melgaço vão estruturar uma disciplina 
EAPCE a ser ofertada para a turma ingressante. A Prof.ª Andrea irá ministrar 
Metodologia, ficando como pendência, atribuir um docente para acompanha-la. 
4) Prova de compreensão de língua estrangeira. A partir da colocação dos 
representantes discentes, a data de aplicação da prova ficou em aberto. 5) 
Informes.  5.1 Alteração de orientação da Patricia Zampirolli para a Prof.ª 
Rosyane Trotta. 5.2 Formulários de autoavaliação serão encaminhados no dia 
10.12. 5.3 Informe sobre o workshop da coordenação e preenchimento do 
Sucupira. 5.4 O prof. Paulo Merisio trouxe um breve esclarecimento sobre o 
processo das alterações de indicadores da avaliação quadrienal e a 
judicialização da última avaliação quadrienal. A Prof.ª Marina se comprometeu a 
levar para o workshop as questões apresentadas pelo Colegiado, inclusive, a 
proposta de organização dos dados sem que esses dados sejam lançados, em 
um primeiro momento, na plataforma sucupira. 5.5 Formulário de autoavaliação 
dos egressos. A coordenação trouxe como proposta a formação de uma 
comissão extemporânea para esse fim específico, visto que foi uma pendência 
do seminário de autoavaliação. 5.6 O regulamento novo PPGEAC irá ser 
apreciado no CONSEPE de 14 de dezembro. O Prof. Paulo Merísio atentou para 
a necessidade de que a nova estrutura curricular fique clara, no site, para os 
candidatos do Processo Seletivo de 2022.  
Assinatura da ata apenas pela coordenadora. Aprovada por unanimidade. 
Nada havendo a tratar, encerrou-se a reunião, cuja ata vai lavrada por mim, 

 

_______________________________ 

Marina Henriques Coutinho 

 

 



 

   


